

Las banderas panamericanas ondean en Cerrillos

Image not found or type unknown



Ya ondean las banderas de los países participantes en los juegos Panamericanos.



Ya ondean las banderas de los países participantes en los juegos Panamericanos.

La Habana, 18 oct (JIT) Las banderas de los 41 países ya ondean en la plaza central de la Villa Panamericana de Santiago

2023.

Ascendieron todas juntas, este martes, bajo los acordes y la letra del himno de Panam Sports, en una tarde calurosa y colorida allá por uno de los límites de esta capital chilena.

Se trata de una ceremonia tradicional que constituye la bienvenida oficial a la casa principal de los Juegos, al hogar en que los atletas viven días intensos y decisivos en sus carreras.

Asistieron Neven Ilic, presidente de Panam Sports; Jaime Pizarro, ministro de deportes y titular del comité organizador; Claudio Orrego, gobernador regional; Lorena Facuse, alcaldesa de Cerrillos; y Harold Mayne Nicholls, titular de la Corporación Santiago 2023, entre otras autoridades.

Cuando las drizas ajustaron los pabellones nacionales en lo más alto de las astas, llegó el momento de nuevos discursos... Mayne Nicholls agradeció a los que trajeron los Juegos a Chile y a quienes los han construido trabajando cada día. Felicitó a los atletas presentes y les convidó a disfrutar de su nueva casa, un conjunto de edificios multicolores enclavado en las afueras de la ciudad, a unos 40 minutos por carretera del Estadio Nacional de Chile.

La zona se antoja agreste, el viento sopla fuerte y levanta mucho polvo... A lo lejos se tiende la Cordillera de los Andes, helada en lo más alto, el paisaje predilecto de muchos visitantes en esta urbe.

En medio de todo eso están los atletas, con sus vestuarios nacionales y la alegría de vivir una experiencia deportiva y humana de alto calibre. Los celulares captan cada instante, como el sobrevuelo de cinco aeronaves conocidas como los Halcones de la Fach, en medio de esta ceremonia, y el ritmo de una muestra danzaria local.

Jimena Saldaña, secretaria general de Panam Sports, sonríe de satisfacción en el estrado porque los Juegos son una realidad a pesar de los muchos obstáculos enfrentados. Recuerda que todos los atletas parten de la villa con sus sueños en pie y regresan con la alegría de haber participado o ganado.

Los jefes de misiones y los organizadores intercambian presentes como muestra de fraternidad y respeto mutuo. Niños y adolescentes de Cerrillos protagonizan un pasaje que intenta ilustrar la capacidad del deporte, y de un gran evento como este, para transformar a las personas y comunidades.

En minutos, la villa resplandece con sus banderas y se acerca más el inicio de la mayor fiesta del deporte en el continente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/336744-las-banderas-panamericanas-ondean-en-cerrillos>



Radio Habana Cuba